



# ゴーゴー剣崎

2023年  
4月～6月

〒924-0842 白山市剣崎町 1488 番地 ケアハウス剣崎  
TEL 076-275-6688 FAX 076-275-6936

ホームページ <http://www.fukujyukai.jp/>  
メールアドレス [kenzaki@fukujyu-kai.jp](mailto:kenzaki@fukujyu-kai.jp)



白寿おめでとうございます！

5月30日 99歳のお誕生日を迎えた  
大橋さんです。

物静かで根気強い性格、手先が器用です。  
好きな食べ物は、せんべいと甘納豆、漬物です。  
これからもお元気で長生きして下さいね。

ケアハウス剣崎には、100歳を迎えた方が  
3名、来年百寿を迎える方が2名いらっしゃいます。これからも一緒に長寿をお祝いできるの  
を楽しみしています。



ケアハウスに入居されてからお二人は18年来の  
お付き合いで、仲の良い鶴戸さんと若嶋さんです。  
お二人が着ているお揃いのベスト、とっても素敵ですね！こちらは、編み物が得意な若嶋さん（左）が  
10年前に作られたそうです。  
淡いピンクが可愛らしくサイズもピッタリです。  
昔は、お部屋でよく編み物をして帽子やマフラー、  
セーターなど作り文化展などにもよく出展していました。  
いまでも編み物の本などよく読まれています。  
また、ペアルックにチャレンジしてほしいです。



## 花見ドライブ



4月のはじめは、やはり花見ドライブ♪辰口方面に桜を見に行ってきました。桜満開で、心地よい風を感じ、春を感じていただきました。



創作作りで、壁に桜の木を！  
何処に桜の花を置こうか悩みながらも、素敵な桜木が完成しました。

## おやつ作り

メニュー  
・蒸しケーキ  
(いちごと抹茶)

おやつ作りで蒸しケーキを作りました。いちご味と抹茶味の2種類!! 桜茶と一緒に召し上がり、絶品でした。



施設長にもおすそわけ～♥



ホットケーキミックス等の材料を混ぜ、カップに生地を流し甘納豆をのせたりと皆様にたくさんのおやつを行っていただきました。自分たちで調理したおやつは別格です！



## レクリエーション

レクリエーションの日々の様子です。はじめは、体操から!!身体を動かし、頭も使い、毎日楽しまれています。



缶を倒さないよう慎重に  
積み、頑張っておられました。  
倒れたあとも「あら~」  
と大盛り上がり♪



### 空き缶積みゲーム

他にも、カラオケや風船バレー  
など様々なレクを行っています。



### ～魚釣り～

次々、上手に魚を釣られていました。  
夕飯は魚が食べたいな～



## テイクアウト祭り

待ちに待っていたテイクアウト  
の日！今回は、8番ラーメン・風  
の街・本陣の3つのお店からそれ  
ぞれ注文していただきました。

とても素敵な笑顔です♪



## ケアハウス剣崎 施設長より

今年は、例年よりも早く桜が咲き始め、施設の廻りの木々の成長も早いように感じます。

日頃よりご家族の皆様・関係者の皆様には、コロナ感染症の為、面会制限や外出制限など施設の感染対策に、ご協力頂きましたことを心より感謝申し上げます。今まで、大きなクラスターを発生させることなく過ごすことができたのも、皆様のご理解があったからこそだと思っております。本当にありがとうございました。このコロナ感染症も5月8日には、5類に移行しましたが、高齢者施設であるケアハウスは、すぐに以前の生活に戻せるわけではありませんが少しづつ世の中の感染状況を見ながら対策を緩和していくことになりますので引き続きご理解をお願い致します。

さて、ケアハウスの生活の中で思うように行事ができなかった3年間ですが、唯一継続して入居者の皆様の笑顔を見られた行事があります。それは「おやつ作り」です。皆様でおやつを作り試食するのですが、3つのフロアがあり毎月1つのフロアが腕を振います。まずは、懇談会で何を作るかを希望を伺い相談します。この時には、要望が沢山出て最後にはなんとか栄養士が意見をまとめ決定します。それから、当日を迎えると皆様のテンションも上がり、やる気満々の表情を見せてくれます。それぞれ切る、混ぜる、焼くの役割分担を手際よく、さすが主婦・主夫をさせていただけあるなあと感心させられます。直近では、「紅白饅頭」を作り、手作の生地を伸ばし、あんこを丸めと大忙します。その時の皆様の顔は、真剣で話しかけるなという空気が漂っています。そして、出来上がった時の喜びの笑顔や歓声はなんとも言えず私達職員にも伝わり、また、この笑顔が見たいという気持ちにさせてくれます。見学していた私が食べたい雰囲気をだしていたのか、それを見抜いた入居者様が、「どうぞ食べてみてください」と施設長室まで持ってきててくれました。試食してみるとなんと、お店で買ったお饅頭を思わせるような柔らかさと甘さ、あまりの美味しさに感激しました。フロアでは、剣崎饅頭店のお店オーブンの話になりその場が笑いに包まれました。作るまでの過程、作った後の試食、「おかし作り」の行事は、皆様にはかかせない行事となっているようです。なお、行事に関しては、ブログでも随時紹介していますので是非、ご覧いただければ嬉しいです。

今年度は、以前のように外出や楽しい行事を企画し、入居者の皆様の沢山の笑顔を見られるように・・・そして、ご家族様や関係者の皆様にも笑顔を届けるように、職員一同感染対策を怠ることなく頑張っていく所存ですので、どうぞよろしくお願ひ致します。



福寿会理念 「福祉の心を社会のために」

私たちは施設を利用される方の個人の尊厳を保持し  
日々充実した生活を送られるよう支援します。